

# La Commission des nécessités de guerre

Ottawa, 10 (C.P.) — M. Harry-J. Carmichael, vice-président et gérant général de General Motors of Canada, entrera en fonction, lundi prochain, comme adjoint de M. H.-R. MacMillan, de Vancouver, président de la Commission des nécessités de guerre.

“M. Carmichael met à notre disposition son habileté comme directeur d'affaires et son expérience”, a dit M. MacMillan, confirmant la nouvelle d'Oshawa à l'effet que le vice-président avait démissionné pour occuper un poste à Ottawa.

La création de la Commission fut annoncée aux Communes le 20 novembre dernier par le ministre des Approvisionnements, M. Howe. Il déclara à ce moment que la tâche de la Commission serait de préparer des plans pour obtenir le meilleur rendement du matériel, de l'énergie, des usines, des transports pour les besoins de la guerre en même temps que de veiller à ce que les nécessités de guerre aient la priorité et que le commerce d'exportation en particulier et l'économie canadienne subissent le moins de dérangements possibles.

Les fonctions de M. Carmichael n'ont pas encore été annoncées. On a seulement spécifié qu'il devenait l'adjoint de M. MacMillan.